

Lea en la 2ª Página: "Truman está lanzando al mundo al Siglo del Temor", dice Henry Wallace

Sábado 22 de marzo de 1947

TRABAJO

ORGANO CENTRAL DE VANGUARDIA POPULAR

Lea en la 3ª Página: "Grecia es sólo un punto de Partida"

Lea en la 5ª Página: "El Capítulo Primero del Informe sobre la situación política nacional e internacional"

Porqué Vanguardia no estará en la Convención del Republicano

Hay Aspectos Incorrectos

EN EL MEMORANDUM PRESENTADO POR LA ELBACH PARA LA CONSTRUCCION DE LA PLANTA ELECTRICA DE HEREDIA

Vanguardia Popular está alerta para luchar por que todo punto contrario a los intereses del pueblo herediano en este negocio sea excluido, dice el c. Arnoldo Ferreto.

El compañero Arnoldo Ferreto nos entregó para su publicación algunas consideraciones suyas sobre las negociaciones que se están llevando a cabo entre la Municipalidad de Heredia, por una parte, y la firma Elsbach, por otra, para la construcción de la nueva Planta Eléctrica. Dicen así las manifestaciones del c. Ferreto:

Tiene una enorme importancia, no solamente para Heredia, sino nacionalmente, las negociaciones entabladas con la Elsbach para la construcción de la nueva planta. Se trata de una obra que será un principio importante de efectiva nacionalización de la producción de energía eléctrica, y que reviste particular importancia si se toma en cuenta que la nueva planta va a desarrollar una fuerza de más de cuatro mil kilovatios, es decir, diez veces más que la fuerza desarrollada por la actual Planta Eléctrica de Heredia en la época de invierno. Para nuestro Partido Vanguardia Popular la cuestión de la construcción de la nueva Planta Eléctrica tiene la importancia y el interés especial de que ha sido —Pasa a la página SIETE

COMO PARTIDO INDEPENDIENTE DE LA CLASE TRABAJADORA, VANGUARDIA POPULAR NO APOYARA NINGUNA CANDIDITURA SI NO ES SOBRE LA BASE DE UN PROGRAMA DE GOBIERNO AL SERVICIO DEL PUEBLO Y GARANTIAS DE QUE TAL PROGRAMA TIENE POSIBILIDADES DE REALIZACION

El domingo próximo se reúne en el Estado, la Convención del Partido Republicano Nacional en que será proclamada la candidatura del Dr. Calderón Guardia. Aunque nuestro Partido ya ha definido el carácter independiente de su política y ha explicado que no existe por el momento ni pacto ni compromiso alguno con el calderonismo, es necesario, a propósito de la Convención del domingo, insistir una vez más sobre nuestra línea política en relación con este evento.

Vanguardia Popular no apoyará la candidatura del Dr. Calderón Guardia ni de nadie en la presente campaña, incondicionalmente. Para apoyar cual uier candidatura, Vanguardia Popular exigirá condiciones, y tales condiciones no pueden ser otras que un Programa de Gobierno al servicio del pueblo y garantías de que tal programa tiene posibilidades de realización. Para que un Programa tenga posibilidades de realización es necesario: a) que sea realista; b) que se movilizan las masas alrededor de su cumplimiento; c) que nuestro Partido tenga en el Congreso, en las municipalidades y en el propio gabinete una representación equitativa.

Aunque hemos declarado reiteradamente que somos buenos amigos del Dr. no podemos darle nuestro apoyo mientras tanto él y su Partido no lleguen a un pacto público con nosotros. Sabemos que los elementos reaccionarios incrustados en el Partido Republicano Nacional trabajan en el ánimo del Doctor contra todo compromiso con nosotros, contra todo pacto con Vanguardia Popular. Estos elementos reaccionarios quieren un nuevo Gobierno Calderón Guardia con los errores del anterior, pero sin los aciertos del anterior. Nosotros, en cambio, no estamos de acuerdo

con un nuevo Gobierno Calderón Guardia igual al de los dos primeros años de su anterior administración. Queremos un Gobierno para 1948, con el Dr. Calderón Guardia o con cualquier otro hombre progresista como él, que organice la Administración Pública, que suprima los fondos públicos y que legisle en favor de los obreros y de los campesinos de Costa Rica y fomente el desarrollo de nuestra industria y nuestra agricultura llevando a cabo la reforma agraria y todo un programa de industrialización. Queremos un Gobierno soberano, que no sea satélite de ningún poder extranjero, que rompa relaciones con el régimen de Francisco Franco. Queremos, en fin, un Gobierno con lo que tuvo de bueno y sin lo que tuvo de malo el anterior del Dr. Calderón Guardia. Esto solamente se podrá lograr si las masas no se agrupan incondicionalmente alrededor de esa candidatura, sino en torno de nuestro Partido, fortaleciéndolo para que pueda ser un factor decisivo en los próximos comicios.

Declaramos que de la manera más efectiva de frustrar las maniobras de los calderonistas reaccionarios que trabajan contra un acuerdo con Vanguardia Popular, es fortaleciendo el papel independiente de nuestro Partido. Por eso, aquellos de nuestros simpatizantes que creen que pueden agruparse desde ahora alrededor de la candidatura del Dr., le hacen el juego a la reacción que opera dentro del campo calderonista. Las masas populares deben agruparse, no en torno de la candidatura del Dr., sino en torno de nuestro programa, en torno de nuestra doctrina y nuestros ideales, que son el único programa; la única doctrina y los únicos ideales del pueblo. Por eso, Vanguardia Popular no estará presente en la Convención del domingo próximo.

HAY PROTESTAS EN HEREDIA POR DESTROZO DE CAMIONETA DEL SEGURO SOCIAL

La sección de Heredia de nuestro partido nos ha pedido que consignemos en TRABAJO la más enérgica protesta contra la Directiva de la Caja Costarricense de Seguro Social, por el hecho de que esta Junta se lleve para un paseo al Guanacaste la cazadora de acarrear enfermos en la provincia de Heredia. Al regresar los señores directivos trajeron la camioneta totalmente destrogada. Como si esto fuera poco, resulta que la Caja tiene que pagar ahora en Heredia, mientras no se repare la camioneta destrogada, cien colonos diarios por servicios de acarreo.

TRABAJO acoge la protesta de los compañeros de Heredia, y recuerda a la Directiva de la Caja que los bienes que administra no son bienes de muerto.

LEVANTAR UNA ESCUELA CONSIGNA DE LOS VANGUARDISTAS DE PIEDRAS BLANCAS

Vengo muy contento de mi jira al General, nos dice el c. Octavio Vargas, secretario de organización del Seccional de San José. Hay capacidad de lucha y de trabajo entre los camaradas de esa región, pero lo más extraordinario, que pone de relieve el alto nivel de nuestro pueblo, es el gran esfuerzo que han hecho los camaradas de la cénula de Peñas Blancas, quienes se han señalado como tarea inmediata levantar la escuela del Pasa a la página 7.

Se Movilizan Las Masas Alrededor De Las Consignas Del Partido Vanguardia Popular

CADA DIA CRECE LA PRESION POPULAR PARA OBTENER: EL AUMENTO DE SALARIOS PARA LOS TRABAJADORES DE LA CAÑA Y DEL CAFE, LA DEPURACION ADMINISTRATIVA, LA CAIDA DE PANCHO ESQUIVEL Y LA CARCEL PARA LOS HAMBREADORES DEL PUEBLO.

Desde el sábado próximo pasado a esta parte, nuestro partido ha llevado a cabo grandes movilizaciones de masas en torno a 3

objetivos fundamentales: aumento de los salarios mínimos de los trabajadores del café y de la caña; depuración administrativa y casti

go contra los especuladores. En Turrialba manifestaron los trabajadores bajo las banderas —(Pasa a la pág. CUATRO)

Huelga en Fomento

LOS TRABAJADORES TOMARON ESA DECISION PORQUE SE LES DEBIAN DIEZ SEMANAS DE SALARIOS ATRASADOS

El jueves en la mañana, todos los trabajadores y empleados de la Secretaría de Fomento declararon una huelga de brazos caídos como protesta en el atraso en el pago de sus salarios. El movimiento se inició por el Sindicato de Trabajadores de Fomento de Alajuela, afiliados a la completa: desde las oficinas de

la propia Secretaría hasta los parques.

El mismo jueves en la mañana, se produjo en el Taller de Obras Públicas un ligero incidente inter-sindical; el incidente afiliado a la CTRC, acordó sumarse al paro, siguiendo instrucciones de —Pasa a la pág. 4

NO SON JUSTOS LOS SALARIOS RECOMENDADOS POR LA COMISION MIXTA DE HEREDIA

El lunes próximo pasado se reunió la Comisión Mixta de Salarios de la Provincia de Heredia para recomendar los salarios mínimos que han de regir durante el año venidero, a partir de la fecha de su decreto, en las ramas del café y de la caña. Los Sindicatos de Trabajadores

agricolas heredianos habían elevado memoriales demandando un salario mínimo de cinco colones veinte céntimos por jornada de seis horas de trabajo pesado y de ocho horas de trabajo liviano. La Comisión Mixta estudió y discutió el asunto am —(PASA a al pág. 5)

Truman ha Lanzado al Mundo al Siglo del Temor, dice Henry WALLACE

... NUEVA YORK, Marzo. (Por Correo). — Respondiendo al mensaje pronunciado personalmente por el Presidente Truman a la sesión conjunta del Congreso en el que pedía ayuda económica y militar para Grecia, el ex - Secretario de Comercio y ex - vicepresidente de los Estados Unidos, declaró el pasado día 13, "el Presidente Truman ha lanzado al mundo a un siglo de temor".

Wallace, que hablaba por la National Broadcasting Company, se refiere, por supuesto, a la nueva política exterior de Truman, la cual calificó de "aventura impremeditada" con la cual el Jefe del Ejecutivo estaba trayendo "la gran tradición de América y la dirección del gran americano que le precedió".

Wallace aconseja que como norteamericano no debe concederse ningún préstamo "a la bien alimentada Turquía", ni a Grecia "hasta que se termine un gobierno griego representativo y que pueda garantizar a Estados Unidos que nuestros fondos serán utilizados para el bienestar del pueblo griego".

El hombre que ocupó tres altas posiciones bajo el gobierno de Franklin D. Roosevelt y que fue destituido de una de ellas por Truman por diferir públicamente de la política de los Estados U-

idos hacia la Unión Soviética, declaró rotundamente que los empréstitos propuestos por el Presidente "acercará más al mundo a la guerra".

Y después: "Rusia puede estar pobre y no preparada para la guerra, pero sabe muy bien cómo responder a la declaración de Truman de sesión económica y financiera."

"¿Quién entre nosotros es capaz de predecir que en esta lucha los dólares norteamericanos sobrevivirán a los perjuicios que conducen al comunismo?"

El discurso de Truman ante el Congreso señaló "un punto de viraje de la historia norteamericana", dijo Wallace. "No es a la crisis griega a la cual nos enfrentamos, es a la crisis norteamericana".

Agrega que sólo el pueblo norteamericano actuando con rapidez puede "conjurar el desastre".

Wallace expresó que le que Truman propuso fue que Estados Unidos se haga cargo de la vigilancia de todas las fronteras de la Unión Soviética. Y añade de un modo cetero:

"No hay régimen demasiado reaccionario para nosotros, a no ser, que esté en la senda de Rusia. No hay país demasiado reumato para servir como escenario de una lucha que puede ampliar-

se hasta convertirse en una guerra mundial".

Wallace dijo que abogaba por la ayuda a todos los pueblos q la necesitan, "pero si la ayuda a los pueblos del mundo es nuestro objetivo, ¿por qué el Presidente y el Congreso permiten q la UNRRA muera?"

Señalando directamente la falsedad de los argumentos de Truman, Wallace se pregunta en seguida:

"¿En qué forma ayuda a la causa de la libertad el apoyo a los gobiernos anti-democráticos de Turquía y Grecia?"

Describió a Turquía como una nación que "no combatió en la Primera Guerra Mundial y que en esta guerra se negó a ayudar a las Naciones Unidas", y que engorizó a costa de los alemanes y de los aliados vendiendo sus recursos en campo al mayor precio posible, logrando ganar 250 millones de dólares en las operaciones.

Y agrega: "Turquía fue refugio de líderes nazis al finalizar la guerra" y muchas divisiones aliadas "fueron inmovilizadas en todo el curso de la guerra porque jamás las potencias aliadas supieron de qué lado estaba este mismo Ejército turco que Estados Unidos está proponiéndose ayudar".

Wallace está de acuerdo con la ayuda económica a Grecia. Pero Truman —dice— "ha dado a entender claramente que una pequeña suma parte del empréstito de 250 millones de dólares a Grecia se va a utilizar en la reconstrucción económica. Ese empréstito es un subsidio militar a Grecia —continúa— para que ésta pueda destruir toda oposición".

Wallace recordó que hace justamente un año, Winston Churchill propuso en Fulton una "ofensiva diplomática contra la Unión Soviética". Al sancionar ese discurso — expresa Wallace — "Truman nos lanza a la política de combatir a Rusia con los recursos británicos".

"Esa política —denunció— ha resultado en tal fracaso que Inglaterra no ha logrado mantener la por más tiempo. Ahora el Presidente Truman propone que nos hagamos cargo de la desesperada tarea de Inglaterra. Hoy se pide a los norteamericanos que aprovechen a los gobiernos de Turquía y Grecia. Mañana se nos pedirá que apoyemos a los gobiernos de China y Argentina".

Y después: "Una vez que los Estados Unidos se oponga al cambio, nos habremos perdido. Norteamérica se convertirá en la nación más odiada del mundo".

Wallace denunció que la declaración de Truman, que se produjo dos días después de la apertura de la conferencia de Moscú, minaba la posibilidad de que Marshall cooperara con Inglaterra, Francia y la Unión Soviética en la confección de la paz y debilitaba grandemente a las Naciones Unidas. "No podemos —dijo— librar una guerra de nervios contra Rusia y esperar que Rusia tome la buena fe de nuestras proposiciones a las Naciones Unidas sobre la energía atómica".

En sus últimas palabras, el ex Secretario de Comercio que abandonó su cargo bajo la Administración de Truman por haber abandonado éste la política del fallecido Presidente Roosevelt, concluye así:

"Nadie quiere la guerra. Si la guerra viene algún día, vendrá por que hemos dejado de pensar en la forma que lo exige la paz. Roosevelt pensó así. Previo generaciones de paz y abundancia. Dos años después el Presidente Truman nos pide que miremos hacia adelante hacia generaciones de miseria y guerra."

"Este es el momento de llevar a cabo un programa de reconstrucción en escala mundial y la paz. Esta es la oportunidad —los Estados Unidos—

REPRESALIAS CONTRA OBRERAS EJERCE LA FOSFORERA DE GAMBOA EN HEREDIA

Se hará la Federación. — Sindicatos combatirán la especulación

TRABAJOS POR CREAR LA FEDERACION

Heredia, Marzo 11 de 1947.— A TRABAJO.—San José. Se ha promovido una gran actividad en esta provincia para la organización de la Federación de Trabajadores, idea que ha encontrado la unánime aprobación del propietario y los campesinos de Heredia.

Los Sindicatos han acordado celebrar asambleas generales para discutir el asunto y tomar todas las medidas pertinentes.

Se debe anotar que tomando la delantera, el Sindicato de Padneros celebró asamblea general extraordinaria, en la cual por unanimidad se acordó q dicho organismo pase a pertenecer a la Federación que se pretende crear.

COMATIRAN CONTRA LOS ESPECULADORES

En reunión conjunta de todos los Comités Centrales Ejecutivos de los Sindicatos heredianos se acordó visitar al Agente Principal de Policía para pedirle sanción enérgica para los especuladores, a los cuales, dicen, debe aplicárseles correctivos con la cárcel, ya que sus robos están dejando al pueblo en un estado de miseria alarmante.

El primero en visitar dicho A-

gente Principal de Policía de Precios fué el C. C. E. del Sindicato de Construcción, al cual se hizo saber la protesta unánime de la clase trabajadora por la forma tolerante con que las autoridades de policía observan el fenómeno de la especulación.

El Agente Principal de Policía dijo que él sería el primero en proceder con la mayor energía y que esperaba tener el respaldo de la clase trabajadora para proceder contra quienes le roban sus energías al pueblo consumidor.

El C. E. del Sindicato de Construcción también visitó, con el mismo objeto, la Inspección de Precios.

FOSFORERA EJERCE REPRESALIAS

Después de arduos labores, se reorganizó el Sindicato de la Fosforera. En cuanto esto sucedió los personeros de la Empresa comenzaron sus represalias contra los trabajadores, destituyendo a la e. que desempeñaba la Secretaría de Actas; luego se destituyó a la e. que desempeñaba la Secretaría de Finanzas.

Para aumentar su presión, contrariando disposiciones expresas del Código de Trabajo —según se nos informó en fuentes que nos merecen crédito— procedi-

ASAMBLEA GENERAL TENDRA EL C. CANTONAL DE TIBAS

En el salón "Manuel Esquivel", situado en Cinco Esquinas, el próximo martes 25, celebrará asamblea general de militantes el Comité Cantonal de Tibás de nuestro Partido (antes Sector N° 3), con el fin de reorganizar sus actividades y nombrar un nuevo comité.

Esta asamblea reviste una particular importancia, ya que en ella se persigue preparar al Partido en Tibás para participar en la Emulación Vanguardista que

ron a trasladar a un grupo de sindicalizadas a actividades que no son de su especialidad y en las que no obtendrán ni la tercera parte de su salario, pues ellas ganan por tareas.

Es intolerable esta arbitrariedad de la Fosforera, que trata a sus obreros, como si ellos no estuvieran amparados por un derecho universalmente reconocido.

Es de recordar que la clase trabajadora apoyó el aumento del aforo a los fósforos extranjeros para proteger la industria fosforera nacional. Sin embargo, cuando se trata de que los trabajadores ejerzan los derechos de sindicalización y defensa que les otorga la Legislación Obrera vigente, los propietarios de la Fábrica Fosforera adoptan una posición reaccionaria, que merece una crítica enérgica.

comenzará el 26 de marzo entrante y tomar disposiciones efectivas para realizar el desfile de todos los militantes y simpatizantes al Teatro Latino en donde el mismo día 26 se verificará un grandioso mitin organizado por el comité Provincial de San José, para dar apoyo a la Carta enviada por el

COMO SE ESTA REALIZANDO LA CIRCULACION DEL FOLLETO "PRINCIPIOS DE ORGANIACION DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR"

- El siguiente es un detalle sobre la venta del folleto "PRINCIPIOS DE ORGANIZACION DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR, escrito por el compañero SAN JOSE. Tiene la consigna de vender 1.800 folletos HA VENDIDO 590.
- HEREDIA. Tiene una consigna de 300 folletos. HA VENDIDO: 181.
- CARTAGO. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO 272.
- ALAJUELA. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO 200.
- LIMON. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO 200.
- PUNTARENAS. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO: 20.
- PUERTO CORTES. Tiene una consigna de 300 folletos. HA VENDIDO 85.

Doy el anterior detalle para que los comités seccionales tomen debida cuenta del trabajo que ha realizado su provincia en materia de venta del folleto "Principios de Organización" y adopten medidas extraordinarias para acelerar el cumplimiento de la consigna que les he fijado. Asimismo, para que la base del Partido vigile y colabore en el cumplimiento de las tareas en su provincia.

Como se puede observar, el trabajo de la Sección de San José es el peor comparado con el trabajo de las otras provincias. Es necesario que los compañeros de San José redoblen sus esfuerzos y cumplan con la consigna que le he señalado.

ARTURO MONTERO VEGA, responsable Nacional de Literatura.



Grecia es Solo un Punto de Partida:



DESPUES VENDRAN GRECIA; PALESTINA; SUEZ, SAUDI ARABIA; IRAN

EN SIGNIFICATIVA CIRCULAR LOS CAPITALISTAS YANQUIS DIERON A CONOCER CON ANTICIPACION ENTRE SUS SOCIOS LOS PLANES DEL PRESIDENTE TRUMAN

Por DIEGO GONZALEZ MARTIN

INGLATERRA.

El diario "Daily Worker", órgano del Partido Comunista de Inglaterra, comentando el mensaje de Truman a la sesión conjunta del Congreso de los Estados Unidos, pidiendo créditos para Grecia y Turquía, dijo lo siguiente: "La acertada anticomunista esconde convenientemente el hecho de que las medidas de Truman para meter al imperio británico en los bolsillos de Wall Street".

GRECIA.

La primera reacción izquierdista al mensaje de Truman al Congreso de los Estados Unidos, vino del Sr. Nicholas Zachariadis, quien en un artículo aparecido en el órgano comunista "Rizospastis" acusó a Estados Unidos de "intervención imperialista, cuyo objetivo es salvar a la Grecia monárquica". Y añade: "Los norteamericanos pueden venir a Grecia y ganarla. Será una de esas glorias que neutralizan moralmente al vencedor".

UNION SOVIETICA.

La instrucción profesional es gratuita en la Unión Soviética. De año en año van ingresando en fábricas y empresas nuevos contingentes de mano de obra especializada, lo que contribuye a que se incremente la producción. Tomando únicamente el pasado año, vemos que a los cursillos de capacitación organizados por las empresas industriales, asistieron 3.400.000 obreros. Mediante el estudio individual o colectivo adquirieron formación profesional en ese año 2.500.000 trabajadores. Durante el mismo plazo la cifra de obreros y empleados aumentó en 3.000.000.

NORUEGA.

Desde que el Sr. de las Naciones Unidas, Trygve Lie, expuso a la Asamblea general de la organización pacifista la necesidad de que se tomase una resolución energética y decisiva en el caso del tirano Franco, los periódicos falangistas de Madrid y provincias — orientados y casi totalmente escritos en el Ministerio de Instrucción Pública — emprendieron una campaña de ignorancia contra el país escandinavo.

El rincón contra Noruega del tirano Franco llegó hasta a prohibir que barcos noruegues fondearan en puertos españoles. Además, cortó toda relación comercial con ese país, al que vendía naranjas y otras frutas y del cual recibía pescado, sobre todo arenques y bacalao.

Muchos días antes de que el Presidente Truman pronunciara un agresivo y retador discurso "anti-comunista" en el Congreso de los Estados Unidos, ya los "big businessmen", a lo largo de todo el país, estaban en el secreto — en todos sus detalles — de los móviles y objetivos de la acción del Ejecutivo norteamericano. Es decir, lo que Truman iba a decir ante el Congreso ya era del dominio de los multimillonarios que determinan la política norteamericana.

Truman produjo su discurso el 13 de marzo, pero ya el 8 de ese mismo mes los grandes hombres de negocios de los Estados Unidos conocían que se adoptaría una violenta decisión contra el pueblo griego, decisión cuyas implicaciones internacionales serían las de averiguar extraordinariamente el ambiente guerrillista que trataran de fomentar los imperialistas norteamericanos. Es más, sabían el alcance de esa determinación, su sentido, su orientación y su consecuencia. En ese día — el 8 de marzo — una hoja mimeografiada, de información confidencial para los hombres de negocios de los Estados Unidos ("distribuida privadamente a los comerciantes", dice en su encabezamiento), "The Kiplinger Washington Letter", y cuyas oficinas radican en Washington, ponía al tanto a sus suscriptores de las "últimas cosas", del pensamiento privado del Presidente Truman y de lo que se estaba haciendo entre los bastidores de apartadas oficinas de potentados y altos funcionarios, para llevar hacia adelante los planes que interesan al imperialismo yanqui en estos momentos.

"GRECIA ES SOLO EL PUNTO DE PARTIDA"

La hoja, que es la expresión del criterio más descarnado, grosero si se quiere, de los objetivos yanquis, llega a nuestras manos por conducto de un industrial cubano, depurándonos la oportunidad magnífica de conocer cómo piensan íntimamente las fuerzas que hoy rigen la política norteamericana.

"En los últimos diez días hemos hablado — dicen los redactores de la hoja confidencial — con muchos elevados funcionarios de aquí... La situación es tan seria que ya la reticencia no es un mérito... Se trata de Grecia, pero Grecia es sólo el punto de partida... El paso se representa como un "soco-ro".... Así, de esta forma, cinco días antes del discurso de Truman, la hoja difundía los propósitos de la determinación ejecutiva previamente discutida en los altos círculos de las finanzas y de la política americana; observe el lector cómo los vaticinios respondieron a la realidad, inclusive en eso de que el "paso" respecto de Grecia se presentaría en la forma de un "relief", "soco-ro", añadiendo: "pero es mucho más que un socorro. Implica meterse en la política griega y enviar pertrechos militares y hasta una misión militar para ayudar al gobierno griego..."

Y sigue diciéndonos (fíjese el lector el lenguaje directo que se usa, desnudando la intención de la medida de Truman): "Pero no podemos detenernos en Grecia. Pronto debemos apuntalar a Turquía... Después vienen Creta, Palestina, Suez, Saudi Arabia, Irán... y todos los puntos que caen al Este. También Italia... está en posición tan precaria como Grecia... Grecia es el primer paso... los otros son pasos siguientes. Lo que no se nos ha explicado es su magnitud, ni siquiera por el Presidente. Estamos haciendo movimientos de prueba para tomar en nuestras manos todas las obligaciones británicas en muchas partes del mundo... Grecia, el Mediterráneo... después otros regiones..."

LA CONQUISTA DEL MUNDO

Si se tienen en cuenta las actuales posiciones norteamericanas y las zonas de in-

fluencia norteamericanas en el mundo, "The Kiplinger Washington" no hace otra cosa que describirnos de forma tajante el nuevo "Plan Norteamericano para la dominación del Universo", algo parecido al Plan de Hitler o el Plan Tanaka de los japoneses, del cual "Grecia es sólo el punto de partida..."

"EL POLICIA DEL MUNDO"

Continúa expresando: "Inglaterra está real y verdaderamente agotada, físicamente incapaz de llevar a cabo la responsabilidad de ser el policía número uno del Mundo. Y SI INGLATERRA NO PUEDE HACER DE POLICIA DEL MUNDO DEBE: MOS HACERLO NOSOTROS... ASI LO DICEN NUESTROS FUNCIONARIOS".

Las palabras precedentes no tienen desperdicio. Los más rapaces y agresivos imperialistas yanquis, en plano de confidencias recíprocas, no vacilan en autocalificarse colectivamente como "el policía del Mundo", es decir, como siieran a entender que su misión ahora, al igual que la que Hitler se asignara y proclamara a los cuatro vientos, es la de servir de cancheros de la reacción mundial... "Los banqueros de Wall Street, por cuya boca habla Truman son conscientes de su despreciable encomienda: "Policia del Mundo"

Confesán, además, a juzgar por el siguiente párrafo, que no escapa a sus propósitos el de eliminar a su rival imperialista inglés, el de aprovechar la coyuntura para acabar con una vieja competencia: "Pero a NOSOTROS ¿qué nos interesa Grecia... los Dardanelos, Irán, etc? Bien, nuestro gobierno cree que está actuando esencialmente en interés de los Estados Unidos más bien que en el interés pro-británico..."

LAS PERSPECTIVAS

Se preguntan los redactores del "Kiplinger Letter" si ello, si ese plan, no envuelve la agresión a la URSS y confiesa: "...con la política que se sigue ahora, la respuesta probable es que SI". Antes nos ha dicho: "... algunos militares están diciendo en privado que ahora es el momento de pelear, pero la mayoría dice que eso es una locura... que no podemos pelear. No podemos tener una guerra grande allende los mares sin algunos aliados fuertes y NO HAY aliados fuertes. Una guerra ahora podría reventar a los Estados Unidos..."

Esas contradicciones y vacilaciones se exteriorizan en la información, al punto de darnos la impresión de que sus redactores, si bien consideran que la política actual conduciría a la guerra en la actualidad la de terminación de Truman únicamente procura crear el ambiente y la posibilidad de una agresión militar en amplia escala contra la Unión Soviética, al tiempo de obtener otros objetivos secundarios...

EL TEMOR AL PUEBLO NORTEAMERICANO

No dejan de consignar los redactores del "Kiplinger" otros obstáculos a los planes guerrillistas para dar realización a ese PLAN TOTAL de dominación del Mundo, anteriormente descripto, que, a su juicio, "exigiría decenas de miles de millones a lo largo de varios años... dinero, materiales, fuerza humana, que se retirarían de la economía doméstica... una deuda mayor, la continuación de los impuestos elevados, servicio obligatorio y adiestramiento militar, tal vez nuevos controles de precios y materiales... cambios tremendos. Pero el obstáculo principal queda expresado en la falta de confianza de los guerrillistas yanqui hacia la actitud que asume el pueblo norteamericano. Duélese el "Kiplinger" de lo siguiente: "Lo que falta es una política exte-

CUBA.— En un acto de extraordinaria magnitud el domingo en el Teatro Nacional de La Habana: Lázaro Peña, Srío. General de la Confederación de Trabajadores de Cuba, hizo un amplio informe sobre su recorrido por el interior de la Isla. Con minuciosidad de detalles, el máximo dirigente del proletariado nacional fué exponiendo las impresiones recogidas en el curso de su viaje que realizó en preparación del Quinto Congreso que iniciará sus labores el día 6 de Abril. En su formidable discurso Lázaro Peña acusó a Francisco Aguirre y Mujal de divisionista y entregado a los intereses imperialistas de la American Federation of Labor. Dijo que la gran masa proletaria de todos los partidos repudia a este señor y a su grupo con lo que está demostrando que quiere la unidad de su Central Sindical y el mantenimiento de su acertada dirección.

URUGUAY.—En la sesión celebrada el pasado 21 de febrero, bajo la presidencia de la senadora Julia Arévalo de Rocho, el Comité Ejecutivo del Partido Comunista de Uruguay escuchó un informe del diputado Antonio Richer sobre las recomendaciones de la Junta Interamericana, las que traen a la luz pública medidas del Plan Truman, que constituyen un atentado contra la independencia de los países latino americanos. Después de una discusión en la que intervinieron todos los miembros del Comité Ejecutivo, se votó la siguiente resolución: a) Realizar una gran campaña de denuncias contra el Plan imperialista de Truman y el complemento ignorminoso de la Junta Interamericana que conspira contra la paz y la seguridad. b) Reclamar que se retire al representante uruguayo de la llamada Junta Interamericana.

LACAYOS DEL IMPERIALISMO.—El canciller ecuatoriano doctor José V. Trujillo en visita a Washington dijo: "Que el Ecuador, en caso de emergencia, pondrá prontamente a disposición de Estados Unidos las estratégicas bases de las Islas Galápagos", sin determinar qué clase de guerra puede afectar a Estados Unidos Por otra parte, Hays de la Torre, el desalmado donado "líder continental" del A.P.R.A. peruano se encuentra en los Estados Unidos recibiendo instrucciones de la Cancillería norteamericana para la realización de un via-

SE MOVILIZAN LAS MASAS ALREDEDOR DE LAS CONSIGNAS DE V. P.

(Viene de la página 1ª)
de nuestro partido y de su federación el sábado 15. Por lo menos mil promes de cafetales y cañaverales oyeron nuestra palabra y expresaron su protesta contra los especuladores y contra la alcahuetería de las autoridades encargadas de castigarlos y contra los despilafros y los robos de fomento y en demanda de aumento de los salarios de los trabajadores del café y la caña. Al concluir el acto, la asamblea acordó dirigir telegramas al señor Presidente de la República, a la comisión mixta de salarios de Cartago y al señor secretario de trabajo, exponiendo sus demandas. Hicieron uso de la palabra en ese gran acto, los compañeros Lobo, Picado y Ferreto.

El lunes 17, fueron los trabajadores de Grecia los que desfilaron y se reunieron en torno de estas mismas demandas. Alrededor de trescientos trabajadores apoyaron las palabras de nuestros oradores denunciando los despilafros de Pancho Esquivel y exigiendo cárcel para los especuladores. Ahí también la asamblea acordó dirigir telegramas a don Teodoro,

a don Miguel Brenes y a la comisión mixta de salarios, haciendo patente sus demandas.

El martes 18 del corriente, las masas populares salieron a la calle en la ciudad de Alajuela, para pedir las mismas cosas. Ahí escucharon la palabra gaudiente de los compañeros Carballo, Guzmán, Nain Durán y Soto, quienes fustigaron la corrupción existente en fomento y demandaron el aumento de los salarios mínimos de los trabajadores del café y de la caña. Ahí también fueron acordados telegramas que luego se le dirigieron al señor Presidente, a su secretario de trabajo y a la comisión mixta de salarios.

El próximo sábado, 22 del corriente, serán los trabajadores de Heredia los que desfilarán bajo las gloriosas banderas de nuestro partido y de la C. T. C. R. para levantar sus demandas. El pueblo herediano hará sentir su protesta por el desorden administrativo y contra la especulación y elevará una vez más su demanda de que se eleven los salarios de los peones de los cafetales y cañaverales.

HUELGA DE FOMENTO

—Viene de la página primera de nuestro periódico. Pero un pequeño grupo de empleados, afiliados a un Sindicato de la Remunvarum se negó a apoyar el movimiento siguiendo instrucciones de su central sindical. Sin embargo, siendo el sindicato de la CTCR dominante, el paro fue general. Pocos momentos después se presentaba en el Taller el Padre Núñez: llegaba a exigir que se dejara a los afiliados trabajar en libertad. Se le informó

que el que quería trabajar, podía hacerlo. En ese mismo momento, se presentaron en el Taller el c. Rodolfo Guzmán, Sr. General de la CTCR y los compañeros Asel Sánchez y Ramón F. Córdoba, del Comité Nacional de la CTCR. Luego de una discusión, en la que el Padre Núñez insistió en afirmar que se estaba procediendo violentamente a parar a los trabajadores, todos los trabajadores manifestaron su voluntad libre de parar,

entre ellos afiliados de la misma Remunvarum.

Delegados del Sindicato Independiente y de los Sindicatos de la CTCR se entrevistaron el mismo jueves con el señor Presidente de la República, quien envió en la tarde de ese día un proyecto de Ley al Congreso, para utilizar los remanentes del Presupuesto anterior para el pago de planillas.

Trabajadores de Fomento de casi toda la Meseta Central llenaron las barras del Congreso, en apoyo del proyecto del Poder Ejecutivo. Se acordó la dispensa de trámites y se aprobó en primer debate. El día viernes, se habían renudado las labores, en la seguridad de que el Congreso aprobaría en definitiva el proyecto del Ejecutivo.

Alrededor de este serio conflicto, el c. Rodolfo Guzmán, Secretario General de la CTCR, nos hizo las siguientes declaraciones: —Hemos tenido que llegar al paro de actividades en todas las dependencias de la Secretaría de Fomento, porque se les debía a los trabajadores diez semanas de salarios. Es necesario recalcar el hecho de que fueron los trabajadores, a través de sus organizaciones sindicales, los que tuvieron que movilizarse, hacer gestiones, hablar con el Sr. Presidente etc., para lograr que se les pagara. El Secretario de Fomento, sabiendo que se les debía diez semanas, que se esperaba el paro, que los trabajadores tenían absoluta razón, que esa situación era normal, nada hacía para resolver el problema, como si nada grave estuviera ocurriendo. Ya el solo hecho de la pasividad y la inferencia del Ministro de Fomento frente a problema tan grave como la falta de pago por diez semanas a

VIGOROSAS PERSONALIDADES NORTEAMERICANAS CONDENAN LA VERGONZOSA PERSECUCION CONTRA EL ANTIFASCISTA ALEMAN GERHARD EISLER

ENTRE ELLAS ESTAN EL OBISPO ARTHUR W. MOUTON, D. V. JAMISON, THOMAS MANN Y CAREY WILLIAMS

Numerosas personalidades norteamericanas han levantado su voz en defensa de Eisler, antifascista alemán perseguido por el Comité profascista que se autotitula de Investigación de Actividades Anti-Americanas y que preside el congresista ultra-reaccionario Parnell Thomas.

La voz de estas personalidades ha sonado claramente en el ambiente de histeria que han creado en los Estados Unidos los que aspiran al establecimiento de un régimen de tipo fascista en Norteamérica. Su eco ha llegado a México y se extiende vigorosamente a otros países del continente, que comprenden que un ataque a la democracia en los Estados Unidos repercute sensiblemente en las demás naciones de América.

La declaración publicada por el Comité de Derechos Civiles lleva firmas tan ilustres y notables como la de Thomas Mann, la del Obispo Arthur W. Mouton, la D. V. Jamison, Carey Williams y de otros, hasta completar cincuenta.

Condenando la vergonzosa persecución de que es objeto Gerhard Eisler, calificaron al Comité de Derechos Civiles como los trabajadores a su servicio, indica que nuestras denuncias contra esa Secretaría son correctas. El desorden administrativo en esa dependencia del Estado ha conducido, una vez más, a esa situación".

de Thomas-Rankin como el "más antiamericano" comité cameral de Actividades Antiamericanas.

Las medidas que dicho Comité ha emprendido contra Eisler, —dicen los firmantes de la declaración— es la fase inicial de un ataque en gran escala contra el movimiento obrero y progresista de los Estados Unidos.

Haciendo la historia del Comité que ahora preside Thomas el documento publicado por el Comité de Derechos Civiles, demuestra que desde su nacimiento dedicó todos sus esfuerzos a combatir a la democracia norteamericana y a estimular a los elementos fascistas del país. El Presidente Roosevelt se vio precisado a censurar públicamente su actuación como nociva a la moral de la nación en guerra contra la Alemania hitleriana. Ahora el Comité profascista de Thomas continúa su labor de socavar los cimientos de la democracia norteamericana.

El caso de Eisler se ha convertido ya en síntoma de los esfuerzos de la reacción norteamericana por lanzar un ataque a fondo contra todas las conquistas sociales democráticas del pueblo norteamericano. Por eso, los elementos más conscientes de ese pueblo levantan su voz para defender a Eisler, para defender la democracia amenazada, para impedir que se cometa un crimen

(PASA a al pág. 5)

AVISO IMPORTANTE

EL HOSPITAL CENTRAL DEL SEGURO SOCIAL NECESITA SANGRE URGENTEMENTE.

ROGAMOS A LOS TRABAJADORES INSCRIBIR EN DICHA INSTITUCION PARA FORMAR UN BUEN EQUIPO DE DONADORES.

SE PAGARA A \$ 0.75 EL GRAMO

NOTA: Todo individuo es apto para ser donador de sang gre, siempre que tenga una hemoglobina de más de 80% y no padecer de ninguna de las siguientes enfermedades: Sífilis, Asma, Paludismo, Urticarias, Tuberculosis y Epilepsia. EN LOS LABORATORIOS DE LA POLICLINICA LE DARAN LAS INSTRUCCIONES NECESARIAS.

POR EL AFIANZAMIENTO DE LA PAZ Y Contra los Incendiarios de Nueva Guerra

Publica TRABAJO la primera parte del INFORME SOBRE LA SITUACION POLITICA NACIONAL E INTERNACIONAL, que servirá de base de discusión en el próximo Congreso del Partido, que se celebrará del 11 al 13 de Abril próximos.

Con la victoria militar de las Naciones Unidas sobre el eje nazi fascista - nipón, la tarea más importante que se plantea para nuestro pueblo, como para todos los pueblos del mundo, consiste en el afianzamiento de la paz y en la cristalización de los fines por los cuales se libró la reciente guerra. Nuestro pueblo, y a la cabeza de nuestro pueblo, el Partido Vanguardia Popular, deben luchar ahora por asegurar al mundo una paz duradera, denunciando las maniobras y las intrigas guerreristas, presionando para que sean aplastados los focos nazi-fascistas sobrevivientes a la derrota militar, denunciando a los círculos imperialistas y reaccionarios que en los propios países victoriosos, muy particularmente en Inglaterra y Estados Unidos, trabajan contra la perspectiva de paz y por una perspectiva de guerra, contra la realización de los fines proclamados en la Carta del Atlántico, y en la Declaración de Teherán y contra los acuerdos tomados en las históricas conferencias de Yalta y Postdam.

Como la manera más efectiva de luchar por una perspectiva de paz, nuestro pueblo, y a la cabeza de nuestro pueblo, nuestro partido, debe luchar por el mantenimiento de la UNIDAD en la Organización de las Naciones Unidas en general y, en particular, de las cuatro grandes potencias; contra los que siembran la discordia internacional, hablan de la inevitabilidad de una nueva guerra y aspiran a dividir al mundo en dos bloques antagonicos.

Para ser consecuente con esta política, nuestro partido debe luchar, a la cabeza de las masas populares, porque nuestro país no se preste de instrumento a los divisionistas, a los que siembran la discordia en la ONU y, por el contrario, refuerce la posición de los países que trabajan de verdad por la paz y, por tanto, por la unidad, en el seno de las Conferencias Internacionales que se han venido celebrando para la formulación de los tratados de paz. Debe luchar porque nuestra delegación en la Asamblea de las Naciones Unidas y en todos los órganos creados por esta Asamblea para la realización de sus fines, trabaje contra los que entorpecen el desarrollo de sus deliberaciones, contra los que no quieren que haya un completo acuerdo entre los cuatro grandes sobre los problemas en que aún prevalecen divergencias.

Nuestro partido debe esclarecer en la conciencia de las masas el significado de una Tercera Guerra Mundial, provocada por y en interés de las potencias imperialistas y contra los intereses de todos los pueblos, incluso contra sus propios pueblos; debe esclarecer los horrores que significaría para la Humanidad toda, una GUERRA ATOMICA, una guerra que acarrearía el arrasamiento de todo el progreso alcanzado a través de miles de años de trabajo del hombre por el simple interés de los "trusts" imperialistas opuestos al interés del progreso humano; al interés de los pueblos todos. Nuestro partido debe denunciar, amplia y energicamente, la llamada "Diplomacia Atómica", la política de las grandes potencias imperialistas que pretenden dominar al mundo amenazando con el empleo de armas atómicas, sin tomar en cuenta que el empleo de esas como de otras armas nuevas de "destrucción en masa", no es ni puede ser por mucho tiempo monopolio de una sola potencia o de un bloque de potencias porque, como lo demuestra la Historia y como lo han advertido los más prominentes científicos del mundo, todas las grandes potencias están en condiciones de producir, más tarde o más temprano, las armas cuyo monopolio eventual otras puedan.

Para llevar a cabo consecuentemente esta política, nuestro partido debe movilizar de la manera más amplia a las masas populares y crear un estado de conciencia en nuestro país con el fin de que el Gobierno de Costa Rica rompa relaciones con el régimen fascista de Francisco Franco en España y de que, abandonando su postura actual, nuestra delegación ante la ONU apoye la tesis de los países que propugnan el rompimiento general de las relaciones diplomáticas y comerciales de las Naciones Unidas con el último socio del eje, el régimen criminal de Francisco Franco.

Para llevar a cabo esta política consecuentemente, nuestro partido debe esclarecer en la mente de las masas populares el significado de la presencia de fuerzas armadas norteamericanas en China, como un hecho que estimula la guerra civil desatada por el régimen reaccionario y dictatorial de Chang Kai Shek para impedir la Unidad Nacional Democrática del pueblo de China y como un hecho que perturba las gestiones que se llevan a cabo para organizar un sistema de paz internacional estable.

En esta línea de acción nuestro partido debe esclarecer ante las masas populares el significado reaccionario y contrario al derecho de autodeterminación de los pueblos, de la presencia e intervención de las tropas inglesas en Grecia, Egipto, Palestina y demás países del Cercano Oriente, de ingleses y holandeses en la India e Indonesia, de las tropas francesas en Indochina, etc.

Dentro de esta orientación pro-paz y ant imperialista,

nuestro partido debe crear conciencia entre las masas respecto del carácter de la revolución democrática que están experimentando los países de la Europa Oriental y Balcánica y respecto de las razones por las cuales Inglaterra y Estados Unidos difaman estas nuevas democracias y conspiran contra ellas, situándolas dentro de la llamada "cortina de hierro".

Para llevar a cabo consecuentemente esta política, nuestro partido debe combatir la dominación yanqui sobre Puerto Rico, lo mismo que la inglesa sobre Belice y algunas del archipiélago de las Antillas y las Bahamas, denunciando tal dominación como esencialmente contraria a los principios proclamados en la Carta del Atlántico.

Para llevar a cabo consecuentemente esta política, nuestro partido debe hacer del más amplio dominio popular el conocimiento del viraje operado en la política exterior de los Estados Unidos desde la muerte de Franklin D. Roosevelt a esta parte, del abandono por el Gobierno del Presidente Truman de la política de Unidad Mundial, preconizada y practicada por el difunto Presidente, del abandono de la política de estrecha amistad con la Unión Soviética y de la política de Buena Vecindad con la América Latina, también practicadas por Roosevelt.

Debe también nuestro partido denunciar los nuevos y

más inminentes peligros que entraña para la soberanía y la independencia de los países de la América Latina, el reciente triunfo electoral del Partido Republicano en los Estados Unidos, por ser este partido el que desde el Poder practicó la odiosa política del big Stixk y de la diplomacia del dólar y por ser este partido el que agrupa en su seno las corrientes más importantes del capital monopolista yanqui y ser, por tanto, la personificación de las tendencias imperialistas más agresivas.

Para llevar a cabo esta política consecuentemente, nuestro partido debe abandonar sus tíubos del pasado y denunciar energicamente el Plan Truman de un Ejército Continental, plan encaminado a hacer de nuestros países colonias militarizadas de imperialismo yanqui, a hacer de nuestros gobiernos verdaderos títeres en las manos del Departamento de Guerra de los Estados Unidos, a convertir a nuestro pueblo en reserva militar de tipo colonial, lista para ser utilizada como carne de cañón en cualquier momento propicio en intereses de los "Trust" monopolistas contrarios a los intereses de nuestros pueblos.

Para llevar a cabo consecuentemente esta política, nuestro partido debe denunciar la presencia en nuestro país de la llamada Misión Militar Norteamericana y de los famosos "G Men", miembros del Servicio de Inteligencia de los Estados Unidos — que a la manera de una Gestapo, espían y reportan los pasos de los verdaderos patriotas y demócratas de nuestro país, — ambas formas decadentes de intervención imperialista extranjera usada en toda la América Latina.

Para llevar a cabo consecuentemente esta política, nuestro partido debe denunciar la conjuración internacional que existe contra el gran país del socialismo, la Unión Soviética, baluarte de la paz y de la amistad entre los pueblos, conspiración patrocinada por los grupos fascistas sobrevivientes y alentada por los círculos imperialistas de Inglaterra y Estados Unidos. Debemos esclarecer ante el pueblo el verdadero carácter de la política exterior de la URSS, constantemente tergiversada por las agencias noticiosas y por sus conductos, los órganos de prensa reaccionarios de todo el mundo.

Para llevar a cabo esta política consecuentemente, nuestro partido debe, en fin, enseñar a las masas a movilizarse en torno a sus demandas, enseñarles que sólo su acción organizada neutraliza las maniobras de los enemigos de la paz y de democracia. Debe nuestro partido enseñar al pueblo, que no obstante la pequeñez de Costa Rica y lo reducido de su población, tiene un rol que jugar en la determinación de los acontecimientos internacionales, pues la lucha de nuestro pueblo se desarrolla al unisono con la lucha de todos los pueblos del mundo, sincronizada de tal manera, que si cada pueblo cumple con su deber en la medida de sus posibilidades, la mano de los criminales incendiarios de guerra podrá ser oportunamente detenida. Debe nuestro partido, ampliando la perspectiva de las masas, enseñarles que al mismo tiempo que ellas luchan por su liberación nacional, contra el imperialismo y por la paz, los pueblos hermanos de la América Latina libran su propia lucha, al igual que los pueblos coloniales y semicoloniales de los continentes africano y asiático. Debemos enseñar a nuestro pueblo, ampliándole su perspectiva, que nuestra lucha de liberación nacional constituye una reserva importante de la lucha que el proletariado industrial de los grandes países capitalistas libra por la causa del Socialismo.

EL PULSO DE AMERICA

(Viene de la tercera página)
 je a través de América, para llevar a cabo una intensa propaganda en el Continente a favor de la política de Truman de sometimiento a nuestros países al control militar de los Estados Unidos. La primera declaración periodística fue hecha ya por el lacayo Haya de la Torre en el llamado Foro del Herald Tribune, vocero de los intereses de Wall Street, abogando por la llamada defensa continental.

PARAGUAY. — El Partido Comunista de la Argentina en una declaración especial se pronunció en favor de la revolución en el Paraguay. Además, en el diario comunista matutino del Brasil, "Tribuna Popular", aparece un reportaje de Luis Carlos Prestes, en que el prestigioso líder declara: "El pueblo de Paraguay está librando nuestra propia lucha y combate a todos los que ayudan a la creciente explotación del capital monopolista norteamericano".

EL PULSO DEL MUNDO

(Viene de la 3ª página)
 el mal llamado "general" Franco.

El hecho de que Franco se haya dado el lujo de cortar sus relaciones comerciales con un país europeo se explica fácilmente cuando pensamos el hecho verzonoso de que cuenta con la benevolencia de las relaciones comerciales con el Imperio Británico y los Estados Unidos.

NO SON JUSTOS

(Viene de la primera página)

plamente y se pronunció en el sentido de recomendar a la Sección de cuatro colonos ochenta céntimos por ocho horas de trabajo liviano y de cuatro colonos cinco céntimos por seis horas de trabajo pesado.

Aunque reconocemos en esta comisión el deseo de mejorar las condiciones de vida de los trabajadores de estas ramas básicas de la economía, nosotros estimamos que los salarios recomendados no son justos. Creemos que la Secretaría de Trabajo, al conocer de la recomendación, debe elevar el salario hasta el límite solicitado por los trabajadores agrícolas, pues los precios alcanzados por el café, el azúcar y el dulce, permiten pagar salarios hasta de seis colonos al día.

VIGOROSAS...
 VIENE DE LA PÁG. 4
 contra un antifascista que ha consagrado su vida, exponiéndose repetidas veces, a combatir al nazismo, a luchar por la libertad de los pueblos. Las voces y la acción de esas personalidades norteamericanas, que se han levantado en defensa de Eisler no están solas; a ellas se unen, se unirán prácticamente, las de los demócratas de todo el continente.

TRABAJO

ORGANO CENTRAL DE VANGUARDIA POPULAR

Teléfonos: 5561-4579 — Apartado: 1386
OFICINAS: CALLE 43, AVES. 8-10.

SECCION DE CARTAGO TENDRA ASAMBLEA

En el Salón Central, a las 7 de la noche del próximo martes 25 del corriente verificárase asamblea general de la Sección de Cartago, para la cual por medio de TRABAJO se convoca a todos los militantes.

La asamblea se regirá por la siguiente orden del día:
1.—Lectura del acta anterior.

- 2.—Lectura y discusión autocrítica del informe general sobre la labor realizada;
- 3.—Nombramiento del nuevo comité seccional;
- 4.—Discurso del c. Arnoldo Ferreto;
- 5.—Fijación de consignas para mejorar el trabajo en la campaña de emulación.

GRECIA ES SOLO UN PUNTO DE PARTIDA

(Viene de la 3ª página)

rior que el pueblo COMPRENDA y que una mayoría sustancial pueda aceptar y apoyar". ¡Tamaño empresa! Los imperialistas desean que el pueblo norteamericano "comprenda, acepte y apoye" una "política" que les lleve a la muerte en aras de los fines de dominación mundial que interesa a Wall Street a sus propios opresores. (!!!)

Es muy interesante el siguiente párrafo: "... tenemos una política provisional, elaborada por unos cuantos hombres de los círculos de arriba (nótese la expresión "de arriba", n. del r.) no comprendida por la mayoría del pueblo y, por tanto, no necesariamente asegurada con firme apoyo en el Congreso..." (Nota. — Lo subrayado del redactor).

Es muy interesante todo esto: revélese aquí que, pese a toda su enorme actividad propagandística, el imperialismo yanqui encuentra una enorme y decisiva resistencia por parte del pueblo y que su actitud—la del pueblo—le preocupa de tal manera al punto de temer su oposición cuando trafe de llevar a realización su plan de dominación mundial. El pueblo americano es el factor decisivo. Ese miedo lo expresa el "Kiplinger" al decir: "Los hombres de los círculos de arriba temen que el pueblo no comprenda" (Cómo va a "comprender"!)

Hay algo más, todavía más grave e importante: a juzgar por lo que se expresa en la información confidencial, ese temor al pueblo norteamericano ha llevado a los estadistas yanquis a una política hipócrita, a no expresar abiertamente sus finalidades, a no decir cuáles son sus verdaderos fines y las consecuencias lógicas y terribles de su conducta actual, puesto que se nos dice en el "Kiplinger" insistentemente: "Unos pocos hombres de los círculos de arriba comprometen a la nación, en Grecia y después piden al Congreso que apoye el compromiso... de modo casual... sin mencionar las implicaciones... Esa es la actitud típica de la Secretaría de Estado. Sin embargo, se juega con el dinero del pueblo, con su bienestar y con su vida".

Es en extremo curiosa e interesante esa última confesión de los redactores del "Kiplinger", que pone de relieve un hecho cardinal: la extraordinaria importancia del sentimiento por la paz del pueblo norteamericano.

Rudo Golpe a la Industria de Latinoamérica SIGNIFICARA LA AYUDA MILITAR QU E PRETENDE EL PDTE. TRUMAN PARA GRECIA Y TURQUIA.

El anunciado proyecto de Truman de ayuda económica y militar a Grecia sojuzgada ha levantado una ola de protestas no sólo en los círculos democráticos y progresistas del mundo, sino también entre los círculos económicos y financieros de América. Tal proyecto significa, en efecto, no sólo que se pretende mantener por la fuerza un Gobierno antipopular, sino también q

la anunciada industrialización de la América Latina sufrirá un rudo golpe al disminuir el suministro de equipo industrial norteamericano a esas naciones, como una consecuencia de la política de Truman de invertir grandes cantidades de dinero para ayudar al mantenimiento de ciertos gobiernos reaccionarios de Europa.

El cable que reproduce TRABAJO a continuación de una idea del pensamiento, no de los comunistas, sino de los hombres de negocios de América:

"WASHINGTON 18. —En los círculos latinoamericanos de esta capital se teme hoy y que la proyectada ayuda económica y militar a Grecia y Turquía, podría obstruir el suministro de equipo industrial norteamericano a las naciones de América Latina. En fecha reciente muchas naciones latinoamericanas han en carecido a los Estados Unidos la venta del equipo industrial pesado necesario para acelerar sus planes de industrialización. Las fuentes aludidas desesperan francamente de que haya suficiente material de exportación en los Estados Unidos para suplir a aquellas naciones que han emprendido vastos programas de industrialización. Entre éstos, se hallan México, Chile, Uruguay, Perú, Argentina y Brasil."

EL PUEBLO PARAGUAYO LUCHA

La dictadura de Morinigo ha costado y está costando al pueblo paraguayo sangre y dolor aquella profusamente vertida; éste hondamente experimentado. Los largos años de dictadura mariniguista en el Paraguay se ha caracterizado por la eliminación de todos los derechos ciudadanos, por la brutal opresión de pueblo, por el asesinato y el auxilio de miles de hombres y mujeres que han alentado en sus corazones el ideal de la redención humana. Los últimos meses han sido más crudos y violentos.

Hace apenas unos meses Morinigo, bajo la presión del pueblo, otorgó un tanto la brutal represión ejercida contra sus adversarios políticos, contra los demócratas del país, para, un poco más tarde, dar un nuevo golpe y multiplicar sus acciones criminales contra el movimiento democrático del país. Nada, ni esas represiones, ni el crimen, ni el secuestro, ni el exilio, han logrado quebrantar el espíritu de lucha de un pueblo que aspira a la democracia y a la libertad.

Es significativo que la dictadura mariniguista se haya mantenido en el poder hasta ahora gracias al apoyo de los mismos que intervienen en Grecia bajo el pretexto de garantizar su independencia y libertad, los mismos que ayudan al reaccionario gobierno turco bajo el pretexto anticomunista: La Standard Oil ha dado millones a Morinigo para sostenerlo en el poder contra la voluntad del pueblo paraguayo.

Hoy nuevamente la sangre de los paraguayos está regando los campos y ciudades del país por la obra represiva y criminal de la dictadura de Morinigo y su camarilla pro-fascista. Los métodos fascistas de la represión de la dictadura paraguaya van reclamando la indignación de las masas que no se resignan a la pérdida definitiva de sus derechos, de la democracia y de la libertad.

GRAN MITIN EN EL TEATRO LATINO

La Sección de San José de Vanguardia Popular prosigue la lucha de masas.

Contra la alcahuetería de las autoridades de precios con los especuladores.

Por el aumento de salarios para los trabajadores del café y la caña.

Por la depuración administrativa

Comienza la nueva Emulación Provincial con una gran entrega de tareas en la recolecta de adhesiones.

Entrega de premios a los vencedores en la Emulación anterior.

Hablarán:
LUIS CARBALLO
ARNOLDO FERRETO

MIERCOLES

22

7 p. m.

MARZO

SASTRERIA ANGLOAMERICANA

DE ENRIQUE CONDE

CALLE ALFREDO VOLIO

TELEFONO 5474

250 varas al Sur del Teatro Raventós

Por Segunda Vez Estoy en Vacaciones

Gracias al único partido que defiende los intereses del pueblo, Vanguardia Popular, hoy me encuentro por tercera vez disfrutando de vacaciones PAGADAS. Esto no es "ATOLILLO CON EL DEDO". ESTO ES REALIDAD: gracias a la intervención valiente y decidida de Vanguardia Popular, para que se promulgaran las leyes sociales, que hacen hoy disfrutar a todos los trabajadores, sin distinción de colores políticos, de vacaciones PAGADAS.

Eso es lo que realmente les arde a los "CABALLEROS" de la PRENSA REACCIONARIA, como el periódico "La Nación".

Por eso los trabajadores debemos organizarnos, para defender nuestras conquistas, y para obtener otras más.

EDWIN RETANA, Mensajero del Telégrafo

Actividades de la Juventud Vanguardista

LEVANTAR UNA ESCUELA

(VIENE de la 1ª Página)

VOTO DE APLAUSO
En el desfile del 5 de marzo contra la especulación y el despilafro administrativo, participó una hermosa columna de la JUVENTUD VANGUARDISTA. Merecieron un voto de aplauso los Sectores de Sta. Lucía y Barrio México, por haber presentado los mejores grupos, y además, un cartelón alusivo cada uno.

¡BOXEADORES!
Victor Mora ha sido nombrado por la Juventud de San José como Instructor de Boxeo, para que los muchachos de nuestra organización que deseen practicar, puedan hacerlo con él, por las noches, en el local central de la JUVENTUD VANGUARDISTA.

BOY SCOUTS
El C. S. ha nombrado al c. Merino "Comandante de los Exploradores Vanguardistas". El tiene una enorme experiencia en este campo deportivo. Pronto se iniciará la formación de las tropas en Barrio Luján, Barrio México y Cinco Esquinas.

CURSO DE INGLES
Será dictado por los camaradas Alvaro Lorz y Luciano Ferrer en el local central de la JUVENTUD VANGUARDISTA.

Especialmente convocada la Federación de Trabajadores de Puntarenas, celebró su Asamblea General Ordinaria, el viernes 7 y sábado 8 del corriente mes. Con la mayoría de los Sindicatos Federados se llevó a cabo esta asamblea cuyo primordial fin era el de la elección del nuevo Comité Federal. Sin embargo, se trataron tan importantes asuntos, que creamos indispensable darlos a conocer para que se enteren del vigor y la capacidad de lucha de los trabajadores porteños.

ELECCION DEL COMITE FEDERAL
Después de una acalorada discusión en la que participaron todos los miembros directivos sindicales, se eligió el nuevo Comité Federal, que quedó integrado por los más abnegados y valientes compañeros porteños, que no dudamos responderán con todo entusiasmo a la confianza y simpatía demostrada por la Asamblea al ser electos. La elección fué como sigue:

- Secretario general, Victor Manuel Espinoza Espinoza.
- Subsecretario general, Juan José Mora Granados.
- Secretario de Finanzas, Ricardo Arley Campos.
- Secretario de Organización, Gilberto Serreut Castrejón.
- Secretario de Actas, Francisco Antonio Miranda.
- Secretario de Correspondencia, Eloy Sánchez Pérez.
- Secretario de Prensa y Propa-

EMULACION
El Sector 7 va a la cabeza en finanzas. Ya han alcanzado el blanco que se proponían, y pierden triplicarlo. También envían con regularidad delegados a las reuniones del Comité Seccional. El Comité de Sector se reúne regularmente, y presenta actas de sus reuniones. Tienen, además, una vitrina de propaganda.

¡BRAVO, FUTBOLISTAS!
Los futbolistas de Barrio México y Cinco Esquinas, Sectores 1 y 3 de la Juventud Vanguardista, ya han conseguido sweaters para sus equipos. Esto es también actividad de la Campaña de Emulación.

EL COMITE SECCIONAL DA EL EJEMPLO
En finanzas, ha estado trabajando bien este Comité, y, especialmente, la compañía Chepita Sánchez. Han fabricado y vendido triquitriques, han vendido literatura, realizan rifas, y van en buen camino de alcanzar la elevada cuota de finanzas que les corresponde en la emulación.

SAN FRANCISCO DE GUADALUPE
En casa del camarada Alejandro Mata, se reúne un bonito grupo de la JUVENTUD VAN-

GUARDISTA. Todos los viernes tienen una lección de inglés, y otras actividades culturales y recreativas.

PASEOS
La J. V. de Barrio México fué a aprovechar la luna llena de marzo en el Laguito de Guadalupe. Cinco Esquinas hizo un bonito paseo a Moravia el 9 de Marzo. El Sector 7 hizo un paseo a Sta. Rosa de Moravia, y los de San Pedro fueron con Alvaro Lorz a Electrona.

COMITE SECCIONAL DE CARTAGO
El miércoles 12 de Marzo, Cartago hizo el arranque en la emulación interprovincial juvenil. Nombró a su Comité Seccional Juvenil. Heredia está tomando las medidas necesarias para no quedarse atrás.

JUEVES 27 DE MARZO
Quedan convocados para esa noche, a las 7 y 30 de la noche todos los Comités de Sector, a una reunión con el Comité Seccional y los Secretarios Juveniles de Vanguardia Popular. Estudiaremos algunos de los problemas de nuestra organización, y se tratarán planes para efectuar una magnífica Asamblea de la Juventud Vanguardista de San José dos semanas después. ¿Cuál Sector presentará un grupo mejor?

IMPORTANTES ACUERDOS TOMO LA FEDERACION OBRERA DE PUNTARENAS

ganda, José Angel Mata Guillén.
Secretario de Conflictos y Leg. Social, Ignacio García Calero.
Secretario de Cultura y Deportes, Enrique Rojas Blanco.
Secretario de Acción Campesina, Juan Bta. Blanco Blanco.
FISCAL GENERAL, Francisco Bta. Mora.
Suplentes: Alejandro Velásquez Rivera, Ramón Humberto Arley Arley, Victor Orellana Peña, Angel Vilches Figueroa.

EMULACION SINDICAL PUNTARENAS VS. LIMON
Luego de la elección del Comité Federal, el c) ROBERTO CAMACHO S., Srio. de prensa y propaganda del Comité Nacional de la CTCR, y delegado ante la Asamblea, explicó con claridad la bases de Emulación Sindical en que se empeñarán los trabajadores de las Federaciones de Limón y Puntarenas. Los compañeros de Puntarenas hicieron formal promesa de que derrotarán a Limón en esa lucha fraternal.

AYUDA DE LOS EMPLEADOS PANADEROS
Todas las Directivas Sindicales acordaron enviar una ayuda económica en la medida de sus posibilidades a los compañeros Panaderos, que han sido tan maltratados por el vicente y arbitrario, pronunciamiento del Tribunal Superior interino de Trabajo. Ya el c) CAMACHO, hizo

entrega de esos dineros al Sindicato de la Harina de San José.
FINANCIACION DEL FOLLETO CON LAS RESOLUCIONES DEL V CONSEJO DE LA CTCR
Los Sindicatos del Puerto cotizaron con C 10.00 c/u para la financiación del folleto contenido de los acuerdos del V. Consejo Nacional de la CTCR.
La cotización fué como sigue:
MUELLES Y ADUANA C 25.00
CALZADO C 10.00
MADERA C 10.00
MARINOS Y PESCADORES, enviarán más de lo que se fijó.

GRAN MANIFESTACION Y MITIN
Con el fin de comenzar el trabajo Emulativo, la Asamblea acordó celebrar un gran Mitin y Manifestación Sindical en el puerto, el lunes 24 de este mes a las 7 de la noche en el Parque Victoria. Por el entusiasmo de los compañeros porteños, se prevee un completo éxito.

Los oradores serán c) RODOLFO GUZMAN, Srio. General de la CTCR, y el c) Diputado CARLOS LUIS FALLAS, Diputado por la Provincia de Puntarenas y Secretario General del Sindicato Bananero de Puerto Cortés. Además harán uso de la Palabra el c) Modesto Aguilar, Srio. del Sindicato de Muelles y Aduana, y el c) VICTOR MANUEL ESPINOZA. Srio. General de la Federación de Trabajadores del Puerto,

era, todo el interés y la atención necesaria para que se aproveche su esfuerzo hasta ver levantado el local de la escuela, para servicio de los niños de esa apartada región. Uno de sus apartados.
Estamos seguros de que la secretaria de educación, podrá estimar el esfuerzo de esos campesinos, que así combaten el peor enemigo del pueblo: la ignorancia. Si la secretaria de educación, manda a esa región un maestro inteligente y responsable, se completa el esfuerzo extraordinario de esos trabajadores.

Quiero, nos dice el c. Vargas, que se destaque esta información en las columnas de TRABAJO, como prueba evidente, de la labor de los vanguardistas en todas partes, — los ignorantes y habiecas, tratan de presentar nuestras células como guardias de saltadores, que están fraguando planes siniestros contra la nación. En la realidad probamos al pueblo por medio de nuestra organización y de nuestras luchas, que somos los más leales defensores de la cultura y del progreso.
Los camaradas de Peñas Blancas, se dirigirán a la secretaria de Educación Pública, en memoriales firmados por los vecinos del lugar, pidiendo al Lic. Zamo-

base de tarifas preferenciales que representen una ganga para la nueva empresa. Yo considero que a la Municipalidad le conviene que se establezca en Heredia una fábrica de cemento y que su nueva planta surta de energía eléctrica tal fábrica, pero las tarifas que pague dicha fábrica por la energía eléctrica que consuma deben ser las mismas que pague cualquier otra empresa industrial.

HAY ASPECTOS INCORRECTOS

(Viene de la primera página)

obra suya y producto de su lucha, tanto la iniciativa para encontrar la fuente de financiación de la nueva planta, como la formulación y trámite parlamentario de la ley que materializó el proyecto. También ha sido trabajo nuestro la reforma que por dos veces ha tenido la ley original, y que ha dado como resultado una renta mucho mayor y una garantía más sólida para los bonos emitidos. Por todo esto, Vanguardia Popular debe intervenir activa e inteligentemente en todo lo que concierne a la construcción de la planta eléctrica mencionada y a su futura administración.

Por el momento no creo de interés hacer objeciones a defectos de forma y de pequeña monta que en nuestro concepto ofrece el Memorandum presentado por la Elsbach como base del contrato que se propone concertar con la Municipalidad de Heredia. Solamente voy a referirme a las cuestiones de más bulto.

En primer lugar, hay que destacar que la Elsbach pretende dos formas distintas de ganancias, lo que es, desde todo punto de vista incorrecto e inconveniente. Por otra parte, en el punto 3º del Memorandum se señala que una Comisión de Técnicos fijará la ganancia que deba corresponder a la firma constructora y por otra, en el inciso b) del punto 7º la Municipalidad se obliga a vender a una empresa que se va a constituir para fabricar cemento, alrededor de la mitad de la fuerza que va a producir, no con base en las tarifas generales que el Servicio Nacional de Electricidad autorice a cobrar, sino a

base de tarifas preferenciales que representen una ganga para la nueva empresa. Yo considero que a la Municipalidad le conviene que se establezca en Heredia una fábrica de cemento y que su nueva planta surta de energía eléctrica tal fábrica, pero las tarifas que pague dicha fábrica por la energía eléctrica que consuma deben ser las mismas que pague cualquier otra empresa industrial.

En segundo lugar, estimo que en el punto 3º referente a ganancias, éstas no deben dejarse para ser fijadas posteriormente según el criterio de técnicos, sino que de una vez, en el contrato, hay que señalar, si no la cantidad de las mismas por lo menos el tipo y el porcentaje de ganancias que le ha de corresponder a la Welsbach.
En el punto 5º, que se refiere al aporte en efectivo de la Municipalidad, estimo que debe estipularse que ésta hará tal aporte, ya en dinero efectivo, ya en bonos.

En el punto 7º se especifica el costo de la administración que la Elsbach hará de la nueva planta, mientras tanto no haya sido cubierta en su totalidad la deuda. Al efecto, se asigna un seis por ciento de las entradas brutas para tal fin. Yo creo que en el contrato debe especificarse, además, y con todo detalle, la clase de administración que la Elsbach hará y que la Municipalidad debe fijar el tanto por ciento que se ha de dedicar a tales gastos administrativos después de consultar el mayor número posible de casos y haber establecido de manera seria que es lo que en justicia se requiere para la atención de esos gastos.

Se Entregarán los Premios a los Vencedores el 26

EN EL GRAN MITIN DE LA SECCION DE SAN JOSE EN EL TEATRO LATINO EL MIERCOLES EN LA NOCHE. --



C. ARNALDO FERRETO

Secretario de Organización del Partido, quien fué el vencedor en el Grupo B de la Emulación Individual para la compra del carro de propaganda.

Recibirá su premio en el mitin que se celebrará en el Teatro Latino el próximo miércoles 26.



C. ALBERTO DELGADO

Secretario General del antiguo Comité de Sector Nº 7 (hoy Sector Nº 4), quien recibirá los premios en nombre de su Comité que triunfó en los frentes de Organización, Finanzas y Juventud en la Emulación Intersectoral que acaba de terminar en San José.



C. Enrique Góngora.

Secretario General del antiguo Comité de Sector Nº 4 (hoy Comité Cantonal de Goicoechea), recibirá un gallardete en el mitin del Latino el miércoles 26, ya que su Sector triunfó en el frente de propaganda en la reciente Emulación Intersectoral.

GRAN ENTUSIASMO HAY EN LA BASE POR ESTE ACONTECIMIENTO QUE TIENE TAMBIEN SENTIDO DE PELEA CONTRA LA ESPECULACION Y CONTRA LOS DESPILFARROS EN LA ADMINISTRACION PUBLICA

El próximo Miér., a las 7 de la noche, la Sección de San José de nuestro partido verificará un gran mitin en el Teatro Latino que tiene varios objetivos, a saber:

1º—Proseguir la lucha contra la alenueteria de las autoridades de precios con los especuladores;

2º—Continuar la pelea de masas para alcanzar la depuración administrativa, comenzando por la caída de Pancho Esquivel, el ministro de fomento que despilfarró los dineros del pueblo y que mantiene en su secretaría muchísimas botellas, que devengan juegos sueltos por no hacer nada;

3º—Entregar los premios a los vencedores en la emulación que acaba de terminar; y

4º—Arrancar la nueva emulación de dos meses para la Provincia de San José, cuyas bases publicamos en otro lugar en forma abreviada.



C. MANUEL MOSCOA

Regidor Vanguardista de la Municipalidad de San José, quien ganó el primer puesto en la Emulación Individual para la compra del carro de propaganda.

Será premiado en el mitin que se celebrará en el Teatro Latino el próximo miércoles 26.

En la base de nuestro partido en San José ha despertado gran entusiasmo el evento, ya que hay verdadero interés no sólo para rendir homenaje a nuestros campeones, sino por continuar con mayor vigor la lucha de Vanguardia Popular por aquellos objetivos, cuya realización fué prometida por don Teodoro Picado cuando era candidato a la presidencia.

En esta oportunidad habrá algo nuevo en el trabajo de propaganda del Partido, ya que sus sectores y comités cantonales promoverán desfiles desde sus locales hasta el Teatro Latino, a donde llegarán en formación portando sus banderas, carteles y clarines. En este aspecto los sectores y comités van emulando y ganarán una puntuación elevada por cada centenar de personas que logren hacer desfilar.



C. CLEMENCIA VALERIN

Secretaria de Cultura de la Sección de San José ganadora en el Grupo C de la Emulación Individual para la compra del carro de propaganda. Recibirá un premio en el mitin que se celebrará en el Teatro Latino el próximo miércoles 26.



C. JOSE VIRAS VIZOSO.

Secretario General del Comité de Sector Nº 1, quien recibirá los premios de su Sector en el mitin del Teatro Latino, el próximo miércoles 26, Sector Nº 1 ganó los frentes de Finanzas y Juventud en la emulación que terminó en San José.



C. CARLOS AMADOR

Secretario General del antiguo Comité de Sector Nº 3, (hoy Comité cantonal de Tibás), que en el mitin que se celebrará en el Teatro Latino el miércoles 26 recibirá los premios en nombre de su Comité, que venció en los frentes de Organización y Propaganda en la reciente Emulación Intersectoral de San José.

Miércoles 26 de Marzo COMENZARA NUEVA EMULACION EN LA PROV. DE SAN JOSE ABARCARA LOS FRENTES ORGANIZACION, SINDICAL, FINANZAS, PROPAGANDA, CULTURA, CAMPESINO Y JUVENTUD

La experiencia que nos dejó la primera emulación realizada en tres meses por la Sección de San José, ha servido de base y de impulso al mismo tiempo para formular los nuevos planes de la segunda emulación que arranca el 26 de Marzo.

Ya están listos los planes y se prepara todo el material necesario para el control del cumplimiento de las tareas en todos los frentes. También todos los militantes de la Sección tanto los de base como los dirigentes se prestan para emprender esta nueva emulación, que será una marcha victoriosa en la organización del pueblo trabajador de Costa Rica.

Esta segunda emulación durará dos meses: del 26 de Marzo al 26 de Mayo y los planes se desarrollarán en los siguientes frentes: Organización, finanzas, Juventud, sindical, campesino, propaganda y cultura.

Para el efecto de la emulación

se enfrentarán los Comités en el siguiente orden:

Grupo A: constituido por los Sectores Tres y Cuatro.

Grupo B: constituido por los Sectores Nº Dos y Cantonal de Goicoechea.

Grupo C: constituido por los Sectores Nº Uno, Cinco y Casita.

Grupo D: constituido por los cantonales de Coronado, Montes de Oca, Desamparados y Curridabat.

Los premios que se otorgarán a los vencedores serán los siguientes:

1. Al vencedor en el Grupo A se le otorgará como premio una bandera de Vanguardia Popular —o un retrato del c. Mora— o de otro dirigente nacional—.

2. El vencedor en el grupo B se le otorgará como premio un retrato grande de la Srta. General de la Sección de San José c. Luisa González.

3. El vencedor del Grupo C se le dará como premio un clarín.

4. Al vencedor en el Grupo D se le dará como premio un gallardete que dirá: "Al Sector vencedor del Grupo D en la segunda emulación".

Esta segunda emulación será un nuevo entrenamiento para todos los militantes de la Sección de San José, que al desarrollarse estos planes, se capacitarán prácticamente para la realización de las tareas del Partido — Muchos nuevos camaradas se destacarán por sus capacidades; muchas iniciativas, y muchos nuevos recursos se pondrán en juego para lograr alcanzar el triunfo en todos los frentes de lucha que señala el Partido—.

Un poderoso equipo de nuevos cuadros entrenados, y el avance de nuestro Partido en siete frentes de trabajo, será el balance que hagamos al final de esta segunda emulación, que superará los resultados de la primera.

CONVOCATORIA A TODOS LOS MILITANTES DE LA SECCION DE SAN JOSE

Por la presente se convoca a todos los militantes de la Sección de San José de nuestro Partido para Asamblea General que se verificará el próximo LUNES 24 de MARZO, a las 7 de la noche, con el fin de discutir y resolver importantes problemas internos.

LUISA GONZALEZ
Sra. General

PESAME

Presentamos nuestra condolencia al estimado amigo don Rafael Carvajal, por la reciente muerte de su hijo, acaecido en esta capital. La hacemos extensiva a toda su familia y Juventud. Costa Rica.